
Pièces 4 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84779462

Prix 440 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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À  seulement  5  minutes  du  charmant  village  de  Valbonne,  cette

maison-appartement  saura  vous  séduire  avec  son  charme  unique  et  ses  vastes

espaces  extérieurs.  Offrant  environ  63  m²  de  surface  Carrez,  elle  comprend  2

chambres, un bureau, un séjour avec cheminée et une cuisine équipée.Profitez de

160  m²  d'espaces  extérieurs,  comprenant  une  belle  terrasse  idéale  pour  les

barbecues, un potager et un coin jardin. Située dans un petit domaine fermé avec

piscine,  cette  propriété  bénéficie  d'un  accès  facile  aux  principaux  axes  routiers.

Une opportunité rare à la vente, à ne pas manquer.Les informations ...

Just 5 minutes away from the charming village of Valbonne, this house-apartment

will impress you with its unique charm and vast outdoor spaces. Offering around 63

m²  of  floor  space,  it  comprises  2  bedrooms,  a  study,  a  living  room with  fireplace

and a fitted kitchen.Enjoy 160 m² of outdoor space, including a lovely terrace ideal

for  barbecues,  a  vegetable  patch and a  garden area.  Set  in  a  small  gated estate

with swimming pool, this property benefits from easy access to the main roads. A

rare opportunity not to be missed.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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